



# Presenta el Grupo de Amistad México-República Popular de Bangladesh el libro “Memorias inacabadas”



**Boletín No. 2420**

## **Presenta el Grupo de Amistad México-República Popular de Bangladesh el libro “Memorias inacabadas”**

El Grupo de Amistad México-República Popular de Bangladesh, que preside la diputada Rosalinda Domínguez Flores (Morena), presentó la edición latinoamericana del Libro “Memorias inacabadas”, obra autobiográfica de Bangabandhu Sheikh Mujibur Ramanh, considerado el padre de la patria.

La diputada Domínguez Flores aseguró que este libro es un ejercicio de profunda introspección del autor, y su contenido significa un apasionante viaje a través de la historia de ese país asiático.

Mencionó que el autor hace una revisión de sus ancestros, relata pasajes de su vida como hijo, esposo, padre, estudiante e incluso como preso y activista político.

“El libro remueve los escombros que en ocasiones guarda la memoria histórica para narrar el proceso de liberación de un país”, explicó.

Enfatizó que la Cámara de Diputados trabajará de la mano con todos los países de Asia y Europa, a fin de fortalecer los lazos diplomáticos y de amistad.



Dijo que la embajadora de la República Popular de Bangladesh, Abida Islam, recorrió la franja del Istmo de Oaxaca para conocer el proyecto del Corredor Interoceánico que impulsa el Gobierno Federal.

Por su parte, el diputado José Miguel de la Cruz Lima (Morena) expresó que entre Bangladesh y México hay mucho en común, como es el caso del proceso de independencia que encabezaron los héroes nacionales de ambos países.

Destacó que la importancia del libro radica en que permite mirar el pasado y saber qué depara el futuro a las siguientes generaciones.

El consejero de la Secretaría de Relaciones Exteriores y director general para Asia-Pacífico, Fernando González-Saiffe, celebró que este año se conmemora el 47 aniversario de las relaciones políticas y diplomáticas de México con Bangladesh.

Destacó que el libro autobiográfico de Bangabandhu Sheikh Mujibur Ramanh refleja los procesos políticos, económicos y sociales de Bangladesh; es un referente de consulta para todos los estudiosos que quieran conocer más del complejo entramado político de la región del sur de Asia.

Recordó que desde agosto de 2021 México y la República Popular de Bangladesh renovaron sus vínculos diplomáticos para la identificación de oportunidades en comercio, inversión, cooperación técnica, científica, educativa y cultural.

“El pasado 19 de noviembre celebramos nuestro primer mecanismo de consultas bilaterales; en febrero de 2022 firmamos un memorándum de entendimiento entre academias diplomáticas y estamos trabajando para concertar acuerdos en materia de aduanas, educación superior, arte, patrimonio y cultura”, mencionó.

La embajadora de la República Popular de Bangladesh, Abida Islam, explicó que el libro “Memorias inacabadas” –traducido a 15 idiomas- refleja la lucha del autor en defensa de la libertad, el humanismo y la emancipación de los pueblos.

Aseguró que la filosofía y legado de Bangabandhu Sheikh Mujibur Ramanh sigue vigente en el mundo actual, ya que establece los derechos de los pueblos oprimidos para que accedan a un mundo más justo y próspero.

La presentación oficial del libro concluyó con la toma de la fotografía oficial de las y los integrantes del Grupo de Amistad México-República Popular de Bangladesh.